

La République du Centre, 27 janvier 2015

THIGNONVILLE

Attention à Internet, martèlent les élus



DISCOURS. Christophe Faure et Jean-Pierre Sueur mettent les jeunes en garde.

Christophe Faure, le maire de Thignonville, a été le dernier du pays sarmate à souhaiter ses vœux à la population. C'était samedi soir, en présence du sénateur PS, Jean-Pierre Sueur.

Le premier magistrat a esquissé la photographie d'un territoire en pleine mutation, « puisque notre village quittera le canton de Malesherbes pour rejoindre celui de Pithiviers, après les élections départementales ». Et d'ajouter : « Notre communauté de

communes va également fusionner avec deux collectivités du Pithiverais, ce qui renforcera l'esprit de proximité qu'est le nôtre. » Christophe Faure a ensuite salué les associations qui encadrent les jeunes. En effet, dans ce village de près de 400 habitants, les jeunes représentent 25 % de la population.

Des jeunes trop souvent scotchés à leurs écrans

Ainsi, s'adressant aux parents, l'élu a invité à la plus grande vigilance : « C'est par vous que la prévention commence. Je dis ce que je vis en tant que père, élu et spectateur. Nous voyons de moins en moins nos jeunes, trop souvent scotchés à leurs écrans. »

Rebondissant sur le propos, le sénateur a ensuite évoqué, dans le contexte de crise actuel, les dangers d'Internet, « à la fois un outil fabuleux pour la connaissance, mais, en même temps, un outil dangereux au regard de certains contenus ». ■